
会   長 太田　信博

副会長 村山　大成

幹   事 永吉　大祐

本日の例会 本日の卓話
クラブアッセンブリー　『各委員会活動方針発表』

クラブ奉仕委員長　 緒方　忠　君

※発表内容は週報裏面をご参照ください。

各委員会報告
社会奉仕委員長　 金久保　和　君

前例会の出席報告 （７月１２日）

会員増強委員長　 福田　学　君

同好会報告
ゴルフ同好会　 野田　博志　君

来客紹介 会長  太田　信博 君

金子　正人ガバナー補佐（直方RC)

幹事報告 幹事　永吉　大祐　君

小森　恭一　IM実行委員長（直方RC）

IMと親睦ゴルフ会のご案内です。　
　 親睦ゴルフ会　 １１月１３日（水）に開催の予定

インターシティミーティング ２月１５日（土）１３：００から開催

IMテーマ「友愛奉仕、我のままにロータリーを楽しもう」

会長の時間 会長  太田　信博 君 ニコニコボックス
・ガバナー補佐としてご挨拶に伺いました。どうぞ宜しくお願

いいたします。 金子　正人君（直方RC）

・本日はよろしくお願いいたします。　　　小森　恭一君（直方RC）

・金子ガバナー補佐、小森様　ようこそ八幡西クラブへ
太田（信）　君

誕生祝 富田　稔　君 S３４年７月３日 ・本日はクラブアッセンブリーです。各委員会の活動方針

発表を各委員長の方々、よろしくお願いいたします。
藤本、伊豆、小嶋、八尋、江藤、江戸、村山、安東、緒方、

大林、野田、波多野、井上、藤村、坂本、永吉の諸君

・誕生自祝　　 富田君

次回例会のお知らせ
７月２６日（金）　　 卓話「インターアクト活動発表会」　
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八幡西ロータリークラブ週報
例会日　毎週金曜日　　例会場　千草ホテル　北九州市八幡東区西本町1-1-1　事務局：093-681-0694

今、各クラブを訪問させていただいてます。ガバナーからの
難題を各クラブの事業計画に入れていただき、ありがとうご
ざいます。第３グループは諸先輩方にまとめて頂いてきまし
た。貴クラブの発展を心より祈念いたします。

皆さん、イカは好きですか。イカは世界に４５０種類、食用は３
０種類います。ヤリイカは対馬から響灘まで獲れます。漁火が
綺麗な時期ですが、生簀に到着するまで漁師の大変さを分
かって食べて欲しいです。

お祝いただきありがとうございます。私の
誕生日に新札が発行されました。６５歳
になりました。年を取ると１日が短い。子
供の１日が長いのはドキドキするからと
チコちゃんが言っていました。１年ドキド
キするような時間を過ごしたいと思いま
す。

本日のクラブアッセンブリーでは、各委員長に今年度の
委員会の活動方針を発表して頂きます。各委員長の皆
様、よろしくお願いいたします。

金子ガバナー補佐 小林IM実行委員長

到津の森公園の無料招待券が４枚あります。希望の方
は事務局まで連絡して下さい。ポロシャツを作りますの
で、サイズを記入して下さい。

８月９日（金）は、夜間例会とし、オープンロータリーを開
催します。多くのゲストを招きたいと思っていますので、
皆さんにはゲストの紹介をお願いします。

取り切り戦優勝の商品をやっといただきました。一緒に
回った方に恵まれました。ありがとうございました。

1　例会変更のお知らせ
　★門司RC
　　　８月６日（火）　１８：３０～門司港プラザ倶楽部
　　　８月２７日（火）１２：３０～門司港プラザ倶楽部
　　　７月３０日（火）、８月１３日（火）　休会
　★若松中央RC
　　　７月２４日（水）⇒　２２日（月）　１８：３０～金鍋
　　　７月３１日（水）、８月１４日（水）　休会
２　例会場変更のお知らせ
　★宗像RC
　　　８月以降　御宿　はなわらび
　　　　　　　　　〒811-3502　宗像市江口518-1
　　　　　　　　　TEL 0940-62-0107
      *サインメークアップ
　　　　　 宗像RC事務局　　１２：００～１２：３０
　　　　　 宗像市須江1-4-1　　TEL　0940-39-7120
　

１．ロータリーソング 「２７００のマーチ」

２．来客紹介

３．出席状況の報告

４．会長の時間

５．各委員会報告

６．ニコニコボックスの報告

７．幹事報告

８．卓話 クラブアッセンブリー「各委員会会議」

出席報告 例会食事カロリー ９６０ Kcal

会員数 （４９名）

当日の出席数 ４１名

ゲスト ２名

ビジター ０名

会員出席率 ８３.６７％

前々例会の修正出席率 ８５.71％ (７/５) 



①クラブ奉仕常任委員会 ②職業奉仕常任委員会
クラブ奉仕常任委員長 緒方　忠　君 職業奉仕委員会 委員長　三島　靖男　君

出席委員会　委員長　  安部　修司　君 ③社会奉仕常任委員会
史跡保存・地域活性化委員会

委員長　金久保　和　君

会報・雑誌・広報委員会 委員長　藤井　晋　君 ④国際奉仕常任委員会
国際奉仕・米山記念奨学会・ロー田リー財団委員会

副委員長　江崎　嘉春　君

親睦・健康管理委員会　　委員長　藤本　生男　君

⑤青少年奉仕常任委員会
インターアクト・青少年教育委員会

委員長　松尾　和典　君

会員増強・職業分類・会員選考・ロータリー情報委員会
委員長　福田　学　君

⑥会場監督 委員長　波多野　正信　君

プログラム委員会　委員長　岸野　玲　君

IDMだけではなく、各委員会会議を開催して親睦を広げて
頂きたいと思います。委員長が一人で作業することがない
ようにしてもらいたい。また、インターアクトの例会に少しで
も多くの方に参加して頂きたい。IMや地区大会は義務出席
でお願いしたいと思います。

例会出席率は９０％を目指したい。欠席の時は必ずメーク
アップをして下さい。インターアクト、地区公式行事には積極
的に参加してほしいと思います。１００％出席の方には記念
品を差し上げたいと考えます。また、無断欠席は禁止とし、
欠席の場合は、早めに事務局に連絡して下さい。

皆様に読んでいただける会報を作成していきたいと考えて
ます。前任の福田さんがより良いものにしていただいたの
で、引き続き魅力的な会報にしてきたい。

例年同様に、会員や家族との親睦を深めるべく、観月会・
家族忘年会・観桜会を予定しています。また、遠賀RCとの
夜間例会を含め３回の夜間例会を予定しています。来訪者
への対応、ニコニコボックスへの呼びかけ、新会員のサ
ポートを行っていきます。

会員増強としましては、地区からの目標は純増２名ですが、
今年度は純増５名を達成したいと思います。年度内に２回
オープンロータリーを開催しますので、ゲストを１０名招きた
いと思います。

会長のテーマに沿って実践的なプログラムを計画しました。
宗像のみあれ祭への参加、遠賀RCとの合同例会、夜間例
会、外部卓話を取り入れ、今日も来て良かったと思える例
会にしたいと思います。

国内外での災害の募金活動をします。寄付１名当たり１
５０ドルを目標とし、ポールハリスフェローを目指します。
また、米山奨学会やグローバル補助金を用いた奉仕活
動も検討したい。

生徒とロータリアンが交流できる機会を作りたい。イン
ターアクトの例会に参加する会員を工夫をしながら決め
ていきたい。インターアクトの例会の出席はメークアップ
になります。社会奉仕活動への参加をインターアクト生に

各委員がベテランで、皆会場監督経験者でかつ委員長
も経験している。手順を間違えないようにし、気品と風紀
を守ることを一番のモットーにしたい。私語が気になるの
で、皆さんには心掛けてほしい。席が固定にならないよう
に、いつもとは違う会員と話ができる環境を作るため、席
をくじで決めることもしていきたい。

「ポリオ根絶」「ロータリー奉仕デー」「豊かな自然プロ
ジェクト」に積極的に取り組みたい。インターアクト倶楽
部を通じて多くの行事等に参加したいと思います。

職業奉仕の理解を深めるために、職場訪問をを行い
ます。観桜会を成田山不動寺で行う予定です。IDMを
利用して職業奉仕について議論し、地区委員長である
神尾会員から様々なことを教示していただき勉強して
いきたいと思います。


